

Avec le nouveau front populaire, des conditions de travail améliorées et des moyens pour nos missions au CEREMA

En appelant à voter pour le Nouveau front populaire, il s'agit bien évidemment, pour la CGT d'éviter le pire : l'arrivée au pouvoir de l'extrême droite raciste et héritière des heures sombres de la collaboration avec le nazisme. Dans tous les domaines (droit des travailleurs, droit à l'avortement, égalité salariale...), l'arrivée du RN au pouvoir serait une catastrophe pour nos droits.

Il s'agit aussi de priver Macron d'une majorité parlementaire. Depuis sept ans, ce dynamiteur de nos droits sociaux et de nos services publics aura, en effet, tout mis en œuvre, pour faire du rassemblement national son adversaire principal lors des élections. Le résultat de ces cyniques calculs politiques est édifiant ! Macron aura banalisé l'extrême droite, l'aura laissée prendre le contrôle d'une grande partie des médias et la conduit aujourd'hui aux portes du pouvoir.



Mais notre engagement pour le **Nouveau Front Populaire** tient aussi au constat que le programme de ce dernier **améliorerait sensiblement les conditions de vie et de travail des salariés notamment au Cerema.**

Depuis de longue année nous dénonçons, en effet, le manque d'effectifs dans notre établissement. Le **Nouveau Front Populaire propose de rétablir les milliers de postes perdus entre autres au Cerema** (cité explicitement dans le chapitre « conserver la biodiversité » du programme). Cette mesure est une inversion complète du programme du gouvernement actuel qui a supprimé des milliers de postes, 700 en huit ans au Cerema. Le RN exclut, de son côté, toute création de poste dans notre ministère.

Le nouveau front populaire annonce une augmentation de 10% du point d'indice, revendication portée depuis de nombreuses années par la CGT, notamment au CEREMA. Cette mesure compensera les pertes de pouvoir d'achat que chaque agent a pu constater sur ses comptes en fin de mois. Cette mesure devrait aussi faciliter le recrutement et ainsi arrêter le manque de candidatures aux différents concours (ex : ingénieur et technicien). Macron promet seulement des sacrifices et des heures supplémentaires mal payées. Le RN ne prévoit aucune revalorisation du point d'indice, rien d'étonnant pour un parti dont les députés à l'assemblée nationale ont voté contre l'augmentation du SMIC et l'indexation des salaires sur l'inflation (deux mesures proposées par le Nouveau Front populaire par contre).

La CGT Cerema a soutenu et a appelé à **manifester contre la loi retraite de Macron**, les agents ont été nombreux à répondre à ces appels. **Le Nouveau Front Populaire abrogera cette loi.** Macron annonce, lui, de nouvelles régressions sur les retraites. L'extrême-droite refuse, pour sa part, de s'engager sur la suppression de la réforme retraite de Macron.

La CGT Cerema revendique une gestion de la sécurité au travail de haut niveau et avec des moyens de coercition vis-à-vis de l'employeur. Le nouveau front populaire prône, ainsi, le rétablissement des CHSCT. La majorité ne va pas modifier sa vision et l'extrême-droite n'aborde pas le sujet dans son programme.

La CGT est indépendante des partis politiques. Son soutien au Nouveau Front populaire n'est en rien un blanc seing délivré à ce dernier. En cas de victoire de celui-ci, nous serons vigilants au respect de ses engagements et n'hésiterons pas à mobiliser si besoin est.

La CGT milite pour l'égalité dans le travail et en dehors. Il nous reste encore beaucoup de revendications à gagner et cela ne pourra se faire qu'avec une autre répartition des richesses que nous produisons toutes et tous.

